

# EL ECONÓMICO

SEMANARIO DE LA EMPRESA Y EL TURISMO DE BALEARS



La larga cola en la iglesia dels Caputxins de Palma para recibir comida es una realidad cotidiana. El número de personas necesitadas parece no descender. Foto: Aina Ambrosio

# La tasa de riesgo de pobreza cae al 16,2%

Los datos de Balears de la encuesta de condiciones de vida son buenos, aunque hay que considerar que no contemplan a los hombres y mujeres que viven en caravanas o en alguno de los asentamientos existentes. Las Islas cuentan con una renta media por hogar de 42.232 euros, la renta media por persona es de 15.926 euros y la renta media por unidad de consumo llega a los 23.689 euros **P2a5**